

Communiqué de presse
21 mai 2020

Une lettre a été envoyée aujourd'hui au premier ministre du Canada, monsieur Justin Trudeau, et à la ministre de la Santé, madame Patty Hajdu, pour souligner la générosité avec laquelle le gouvernement subventionne la recherche d'un vaccin pour la COVID-19, mais aussi pour demander instamment que le financement de ces vaccins ne pose pas de dilemme éthique à bon nombre de Canadiennes et de Canadiens. La lettre, signée par plusieurs organismes, fait ressortir la distinction entre les vaccins qui sont développés à partir de lignées cellulaires obtenues à la suite d'avortements, et qui sont inacceptables par conséquent pour un grand nombre de citoyens, et ceux dont la fabrication ne recourt pas à des sources de cette nature. Elle donne des exemples des deux types de vaccins et demande au gouvernement de veiller à ce que les personnes qui demanderont des vaccins qu'elles estiment conformes à l'éthique puissent y avoir accès.

Pour de plus amples renseignements, veuillez prendre contact avec:

Helen McGee, BScN, MN
Présidente élue, Association nationale des infirmières catholiques -- Canada
nacncanada.boardcontact@gmail.com

Moira McQueen
Institut canadien catholique de bioéthique
moira.mcqueen@utoronto.ca

Dr David Prentice
Institut Charlotte Lozier
DPrentice@Lozierinstitute.org